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INTERKULTURELLE WOCHE 2025  I  VERANSTALTUNGEN IM ODENWALDKREIS

„Leichte Sprache“-
Tour durch die Altstadt von Michelstadt

Datum: Donnerstag, 25. September, 17 Uhr
Dauer: ca. 45 bis 60 Minuten
Ort: Marktplatz, vor dem historischen Rathaus, 64720 Michelstadt
Eintritt: Frei

Barrierefreie Kommunikation: Stadtführung in Leichter Sprache
Möchten Sie Ihre Stadt besser kennenlernen? Dann machen Sie mit bei unserer Stadtführung 
in Leichter Sprache! Leichte Sprache bedeutet:

•	 Wir sprechen in kurzen Sätzen.
•	 Wir benutzen einfache Wörter.
•	 Wir erklären alles gut und verständlich.
•	 Es gibt keine schwierigen Fachwörter.

So können auch Menschen mit Lern-Schwierigkeiten oder mit einer kognitiven Beeinträchtigung 
alles gut verstehen. Alle Informationen sind klar und leicht zugänglich. So macht die 
Stadtführung Spaß für alle.

Kontakt und Anmeldung:
Kulturamt der Stadt Michelstadt
Gästeinformation
Telefon: 06061-74610					   
E-Mail: touristik@michelstadt.de			 
Web: www.michelstadt.de

„Stadtführung durch Michelstadt“, 
Bildquelle Kulturamt Michelstadt


